
毎月第３水曜日は、「手話推進の日」 毎月第３水曜日は、「手話推進の日」

首
里
城
が
火
災
に
よ
り
焼
失

観
光
客
が
１
千
万
人
を
突
破
！

五
輪
に
喜
び
、コ
ロ
ナ
で

困
難
も
あ
っ
た
５
年
間

観
光
客
が
１
千
万
人
を
突
破
！

五
輪
に
喜
び
、コ
ロ
ナ
で

困
難
も
あ
っ
た
５
年
間

　
2
0
1
7
年
か
ら
2
0
2
1
年
の
5
年

間
で
起
き
た
最
も
大
き
な
出
来
事
は
、現
在

も
続
く
新
型
コ
ロ
ナ
ウ
ィ
ル
ス
の
感
染
拡

大
で
は
な
い
で
し
ょ
う
か
。そ
の
影
響
に
よ

り
、東
京
五
輪
・
パ
ラ
リ
ン
ピ
ッ
ク
は
史
上

初
め
て
開
幕
が
一
年
延
期
、無
観
客
で
の
開

催
と
な
り
ま
し
た
が
、県
出
身
・
県
関
係
者

が
活
躍
。空
手
男
子
形
の
喜
友
名
諒
選
手
に

よ
る
金
メ
ダ
ル
獲
得
な
ど
、県
民
に
大
き
な

感
動
を
与
え
ま
し
た
。　

　
一
方
、観
光
業
を
中
心
に
好
調
だ
っ
た
県

経
済
は
、新
型
コ
ロ
ナ
に
よ
っ
て
大
打
撃
を

受
け
、2
0
1
8
年
度
に
1
千
万
人
を
突
破

し
た
観
光
客
は
２
０
２
０
年
度
に
は
２
５

８
万
人
ま
で
大
幅
に
減
少
。さ
ら
に
首
里
城

が
火
災
に
よ
り
焼
失
す
る
な
ど
、辛
い
出
来

事
が
続
き
ま
し
た
が
、沖
縄
・
奄
美
が
世
界

自
然
遺
産
に
登
録
さ
れ
る
な
ど
、喜
ば
し
い

ニ
ュ
ー
ス
も
あ
り
ま
し
た
。

　
10
月
31
日
未
明
に
、那
覇
市
の
首

里
城
で
火
災
が
発
生
し
、正
殿
、南

殿
、北
殿
、書
院
・鎖
之
間
（
さ
す

の
ま
）な
ど
の
主
要
６
棟
が
全
焼

し
、奉
神
門
、女
官
居
室
の
２
棟
が

焼
損
、貴
重
な
収
蔵
品
も
約
４
０
０

点
が
焼
失
し
ま
し
た
。沖
縄
の
ア
イ

デ
ン
テ
ィ
テ
ィ
を
象
徴
す
る
首
里

城
の
火
災
は
県
民
に
強
い
衝
撃
を

与
え
ま
し
た
。

　
2
0
2
2
年
５
月
15
日
で
沖
縄
が
本
土
復
帰
し
て
50
年
。
復
帰
か
ら
の
50

年
を
毎
号
５
年
ご
と
に
振
り
返
り
、主
な
ニ
ュ
ー
ス
や
出
来
事
と
共
に
紹
介
。

　
そ
の
当
時
を
知
ら
な
い
人
は
学
び
な
が
ら
、
そ
の
当
時
を
知
る
人
は「
あ

ん
や
た
ん
、
か
ん
や
た
ん（
あ
あ
だ
っ
た
、
こ
う
だ
っ
た
）」
と
懐
か
し
み
な

が
ら
そ
の
時
代
を
振
り
返
っ
て
み
ま
し
ょ
う
！

その後、県内外そして海外から
も首里城復興への支援があり、
昨年末までに57億円もの寄付
金が県に寄せられています。

　「捨てるものがない明日」を目指し、
環境に配慮した商品を開発している
会社「フードリボン」では、パイナップ
ル収穫後、畑に大量に廃棄されていた
葉を加工して、ストローを作り出しま
した。繊維抽出時に大量に出る残渣
（残りかす）を活用しているためコス
トパフォーマンスが良く、さらに普通

2018年

8棟が焼損、収蔵品約400点が焼失
県民に深い悲しみ

ここがポイント

2019年

ここがポイント
2017年～2021年編

2017年
●「空手発祥の地・沖縄」の発信拠点として
沖縄空手会館が開館

●世界ボクシング評議会（WBC）フライ級タ
イトルマッチで比嘉大吾選手が世界王者に

2018年　
●渋滞緩和を目指し、浦添市西洲（いりじ
ま）と宜野湾市宇地泊を結ぶ4.5キロの西
海岸道路が開通

●宮古島のパーントゥが「来訪神　仮面・仮
装の神々」としてユネスコ無形文化遺産
に登録

●県知事選で玉城デニー氏が初当選

2019年　
●沖縄都市モノレール（ゆいレール）が浦添
市（てだこ浦西線）まで4駅延伸

2020年
●プロ野球西武の平良海馬投手が、県勢で
初めて新人王に選出

●那覇空港の第2滑走路が運用開始。滑走路
処理容量が従来の1.8倍と大幅に拡大

●県内におけるコロナウイルス（COVID
    -19）感染者の初確認

2021年　
●琉球舞踊真踊流の宮城幸子氏、重踊流の
志田房子氏が琉球舞踊の分野で初めて人
間国宝に認定　

●奄美大島、徳之島、沖縄島北部及び西表島
が世界自然遺産に登録　

その他主な出来事

のプラスチックとは違いコンポスト
環境下で堆肥に生まれ変わる成分で
作っているので、海ごみの代表とも
いえるマイクロプラスチックにはな
らず、安心して使うことができます。
漂白処理が施されていないため温か
みを感じる色合いも魅力です。

パイナップルの葉繊維入りストロー

https://food-reb
orn.co.jp/

島の未来を担う、次世代の「ものづく
り」

【問い合わせ】
FOOD REBORN

安室奈美恵氏引退

ラストツアーは75万人を動員
県民栄誉賞の受賞も

県出身の歌手、安室奈美恵氏が9月16日に引
退しました。引退前日には沖縄コンベンショ
ンセンターでライブが開か
れ、最後の姿を見届けよう
と全国から数万人のファン
が駆け付けました。

観光業を中心とした県経済の拡大により、観
光客が初めて1千万人を突破しました。大型
クルーズ船の寄港増や大型連休の好調な旅
行需要、下地島空港ターミナルの開港などを
背景に、7年連続で入域観光客数の過去最高
を更新しました。

東京五輪・パラリンピックで
県出身・県関係選手が活躍

空手男子形で県出身者初の
五輪金メダル

五輪には県出身・県関係選手は過去最多の
11名、パラリンピックは2名が出場し、合
わせて計6個のメダルを獲得しました。な
かでも空手男子形の喜友名諒選手が県出
身者初の金メダルを獲得しました。

観光客が1千万人突破

観光業を中心に
県経済が拡大
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このとき県出身・県関係選
手が手にしたメダルの内訳
は、金が二つ、銀が一つ、銅
が三つです。もう一つの金
メダルは、野球の平良海馬
選手が獲得しました。

2021年
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引退記念イベ
ントが

全国で開催さ
れるな

ど、「引退フィ
ーバー」

ともいえる現
象が起

こりました　

2019年
県内外から多

くの支

援が寄せられ
、再建

へ向けての輪
が広が

りました 
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